

Avanzando en la reforma policial, Mantener un ojo en el crimen

Saludos, Memphis. Después de una cuidadosa deliberación y consideración, varias ordenanzas de reforma policial propuestas después de la muerte de Tyre Nichols fueron aprobadas durante la reunión del Ayuntamiento del 7 de marzo. Las ordenanzas se centran en la transparencia, la rendición de cuentas y la seguridad para el público y los funcionarios.

Pero primero, para dar algo de crédito donde se debe: En la reunión, el Consejo honró al Oficial de Control de Animales Lawrence Higginbottom de los Servicios de Animales de Memphis por su selección como Oficial de Control de Animales del Año 2022 de la Asociación Nacional de Cuidado y Control de Animales. Este premio es el más alto de Ofc. El campo de Higginbottom. Un empleado de MAS desde 2017 y Oficial de Control de Animales desde 2019, Ofc. Higginbottom se ha vuelto bien conocido y admirado por su actitud positiva y amabilidad; y es reconocido como la rara persona que está dotada de trabajar tanto con personas como con animales. El Consejo ofreció sus felicitaciones a Ofc. Higginbottom, junto con su agradecimiento por sus servicios tanto a los ciudadanos de dos patas como a los de cuatro patas de Memphis.



El presidente del Ayuntamiento de Memphis, Martavius Jones, felicita al Oficial de Control de Animales de los Servicios de Animales de Memphis, Lawrence Higginbottom, por ser nombrado Oficial Nacional de Control de Animales del Año 2022.

Consejo en el Trabajo

Casi allí - Después de recibir extensos comentarios de miembros del público en la reunión del 7 de marzo, el Ayuntamiento aprobó cinco de las seis ordenanzas de reforma policial presentadas. Las cinco ordenanzas que aprobaron su tercera y última lectura fueron:

- Una ordenanza para establecer un procedimiento para que el Departamento de Policía de Memphis lleve a cabo una revisión anual independiente de la Academia de Formación Policial y de todas las técnicas de formación

- Una Ordenanza para enmendar el Código o Ordenanzas de la Ciudad de Memphis ... para exigir a la División de Servicios de Policía que utilice solo vehículos de aplicación de la ley con la marca adecuada para realizar paradas de tráfico

- Una Ordenanza para establecer un Protocolo de Informes de Seguridad Pública con respecto a la disposición por parte del Departamento de Policía de Memphis de las Recomendaciones de la Junta de Revisión de Aplicación de la Ley Civil (CLERB) a la (MPD) con respecto a la disposición de CLERB de las quejas relacionadas con la mala conducta policial, el uso de la fuerza mortal por parte de los agentes de policía

- Una ordenanza para establecer un proceso de revisión independiente de los incidentes del Departamento de Policía de Memphis que implican el uso de fuerza excesiva, innecesaria o mortal por parte de los oficiales de policía y muertes o lesiones graves de personas que ocurren mientras están bajo custodia policial

- Una Ordenanza para enmendar el Código de Ordenanzas de la Ciudad de Memphis relacionadas con la Seguridad Pública para que la aplicación de la ley de la ciudad de Memphis recopile y informe regularmente datos sobre paradas de tráfico, arrestos, uso de la fuerza y quejas

Una sexta ordenanza, que modifica el Código de Ordenanzas de Vehículos y Código de Tráfico de la Ciudad de Memphis para aclarar los métodos apropiados de aplicación de las infracciones de tráfico, se llevó a cabo hasta la reunión del Consejo del 21 de marzo por uno de sus patrocinadores, la concejal del Distrito 7, Michalyn Easter-Thomas. La concejal Easter-Thomas dijo que tenía la ordenanza para asegurarse de que el lenguaje utilizado en ella fuera lo suficientemente claro.

El Consejo también consideró la primera lectura de una ordenanza elaborada por el abogado del consejo Allan Wade a petición de los miembros del Consejo para consolidar, unificar y aclarar muchas de las disposiciones incorporadas en las seis ordenanzas separadas. Al igual que ellos, esta propuesta pasará por dos lecturas más antes de que el Consejo vote sobre ella. Puedes encontrar el texto completo de cada ordenanza [aquí](#).

Como he dicho antes, el Consejo se da cuenta de que la simple aprobación de estas ordenanzas no solucionará los problemas profundos que llevaron a la reciente tragedia, ni satisfarán a todos en cualquier lado de la compleja cuestión de la reforma policial, pero son un comienzo. Y tenga

la seguridad de que este Consejo continuará trabajando para lograr una División de Policía efectiva y justa.

El otro lado de la ecuación: además de escuchar a los defensores de la reforma policial, en la reunión del 7 de marzo, el Consejo escuchó a varios miembros del público que están preocupados por los recientes picos de la delincuencia en toda la ciudad. De particular preocupación, por supuesto, son los delitos violentos como el homicidio y el robo a mano armada; pero también ha habido un aumento de delitos contra la propiedad, como robos de automóviles y robos. Tal vez lo más preocupante de este reciente aumento es que muchos de los crímenes son cometidos por menores, algunos de tan solo 11 años.

En su Comité de Seguridad Pública y Seguridad Nacional esa mañana, el Consejo recibió presentaciones del Departamento de Policía de Memphis sobre su respuesta a una serie de robos de automóviles en el Liberty Park de la ciudad en desarrollo. Los miembros del personal del Comando del MPD, incluida la jefa Cerelyn Davis, también presentaron los esfuerzos para mejorar los tiempos de respuesta de los oficiales a los incidentes. El Consejo también escuchó una presentación del Programa de Intervención de Violencia en Grupo de la Ciudad, que es un programa a nivel de la calle que trabaja para prevenir los tiroteos relacionados con pandillas y de represalia.

En respuesta a la presentación del GVIP, el Consejo aprobó una Resolución en la que se pide a la Junta de Educación y Administración de Escuelas del Condado de Memphis Shelby que permita que el Escuadrón 901 BLOC interactúe con los estudiantes de todas las escuelas del MSCS según sea necesario para prevenir la actividad violenta. El Escuadrón 901 BLOC es uno de los varios brazos del Programa de Intervención de Violencia en Grupo que trabaja con aquellos en riesgo de ser perpetradores o víctimas de violencia armada en un esfuerzo por contra los tiroteos.

El Consejo también aprobó su parte de una Resolución Conjunta con la Junta de Comisionados del Condado de Shelby solicitando que la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Shelby y los tribunales creen y mantengan un panel de datos. El Consejo cree que un aspecto del problema del crimen de Memphis es que hay poca transparencia y, por lo tanto, poca rendición de cuentas, en el sistema de justicia. Aunque la metáfora de la "Puerta giratoria" se invoca con frecuencia, actualmente no hay una forma centralizada para el público, o el Consejo, para el caso, de hacer un seguimiento de los casos que entran en el sistema judicial. Esto es importante porque no importa cuántos arrestos hagan nuestros agentes de policía, si los delincuentes son simplemente liberados con poca o ninguna pena para volver a cometer los mismos delitos.

Memphis en mayo en movimiento - En una nota más brillante, el Consejo aprobó una Resolución que establece un Fondo de Restauración de Parques, reasignando y reapropiando 500.000 dólares del Presupuesto del Programa de Mejora de Capital del Año Fiscal 2023 al fondo. El dinero representa el compromiso de la Ciudad con cualquier daño que se pueda hacer al renovado Parque Tom Lee por el Festival de Memphis en mayo de este año. El Consejo aprobó la Resolución tras la noticia de un acuerdo largamente buscado entre la Asociación de Parques del Río de Memphis, que opera el parque, y el Festival Internacional de Memphis en mayo. El Consejo elogia a todas las partes por su largo y arduo trabajo en este acuerdo, y desea mucho éxito en Memphis de este año en mayo.

¡La temporada de subvenciones se acerca! - Finalmente, a medida que el Consejo se prepara para entrar en la temporada presupuestaria, establecimos el marco en la reunión del 7 de marzo para nuestro programa anual de subvenciones del Consejo. El Consejo aprobó una Resolución que solicita efectivamente al alcalde Strickland que asigne dinero para el programa en su presupuesto, una asignación que luego se divide entre los 13 miembros del Consejo para la asignación a organizaciones sin fines de lucro calificadas en toda la ciudad. Este año, el Consejo espera comenzar a aceptar las solicitudes para el Programa de Subvenciones el 15 de mayo, con la ventana de solicitud abierta hasta el 1 de julio. Se pide a las partes interesadas que vean los sitios web, las redes sociales y los canales digitales del Consejo, y este boletín para obtener más detalles.

Balance Final

Me siento honrado por la oportunidad de trabajar con mis compañeros miembros del Consejo para mejorar esta ciudad que llamamos hogar. Estén atentos a futuras actualizaciones del Consejo mientras lo mantenemos informado sobre las actividades que tienen lugar aquí en el Ayuntamiento. Como siempre, para un archivo de grabaciones de reuniones, puede visitar y ver nuestro [Reuniones del consejo](#) aquí.



Para Memphis,

A handwritten signature in black ink that reads 'Martavius D. Jones'.

Martavius D. Jones,
Presidente, Ayuntamiento de Memphis